



Très belle 3ème place au Championnat d'académie d'athlétisme!

publié le 28/11/2012 - mis à jour le 03/12/2012

Descriptif :

Résultats du championnat académique d'athlétisme.



Ce mercredi 28 novembre, les 2 équipes benjamines du collège qui avaient été sélectionnées lors du championnat départemental d'athlétisme (le 10 octobre dernier) se sont rendues au CREPS de Boivre pour y disputer **le championnat académique**. Les 9 élèves (Maxime Vritone, Florian Jehanno, Teddy Cahu, Nathan Garot, Bryan Nargeot, Emilie Vivier, Finlay Evans, Caroline Cèbeillac et Elodie Goupilleau) accompagnés du jeune officiel, Axel Jehanno ont tous réalisés d'excellentes performances, mais la compétition était rude !

Aussi une équipe s'est particulièrement distinguée en remportant la médaille de bronze ! **Une très belle 3ème place** (à 2 points

de la 2ème place) remportée grâce à beaucoup de travail et un véritable dépassement de soi.

Bravo à tous !

